
 
Réunion du Bureau 

25 juin 2024 

Compte-rendu 

 

 
Présents : Guy Bidault, Michèle Costa, Xavier Dippe, Evelyne Surin, Claude Febvay, Daniel 

Catois, Christian Sauvage, Jean Chauvin. 

 

Excusés : Catherine Sauleau et Jean-Marie Renard. 

 

La réunion débute à 16h05. 

L’ordre du jour est le bilan de la sortie annuelle à Saumur, la préparation des activités de 

l’association pendant l’été et la préparation de la rentrée de septembre. 

 Bilan de la sortie annuelle au Cadre Noir de Saumur 

Le bilan de cette journée est globalement positif : visite des haras avec une guide 

intéressante, démonstration remarquable de l’école, lieu de pique-nique très correct et 

petite randonnée (plus longue qu’annoncée !) très agréable. L’organisation a permis de 

faire oublier une météo un peu instable, voire franchement capricieuse. 

Les frais ont été couverts et même légèrement au-delà. (excédent : 114,31€) 

 

Nous étions 57 participants et les inscriptions ont été closes très/trop rapidement. La 

frustration de ceux qui n’ont pu y participer est forte. La liste d’attente s’est constituée 

très vite. Il faut rappeler qu’il n’était pas possible d’augmenter le nombre de participants 

(entrées limitées au Cadre Noir, coût du transport en car…). Le bureau n’est pas 

favorable à organiser cette même sortie l’an prochain. 

L’organisation de la sortie annuelle est une réflexion récurrente du bureau depuis 

quelques années. Ce moment de convivialité pose quelques questions : 

1. Il ne s’adresse qu’à un nombre limité de participants. 

2. L’engouement est proportionnel au programme (il y a eu moins de demandes 

pour la sortie à Sainte-Suzanne en 2023 que pour celle au Cadre Noir cette 

année). 

3. Le coût du transport ne cesse d’augmenter avec des conditions de plus en plus 

contraignantes (temps d’immobilisation de l’autocar, temps de conduite du 

chauffeur, …) 

4. Le prix de la sortie pour chaque participant. 

 

Le bureau  est engagé dans une réflexion sur ces sorties à l’avenir. D’autres solutions 

existent. Le bureau mandate Jean Chauvin pour établir un questionnaire en ligne vers 

les adhérents afin de recueillir leurs avis sur différentes propositions. 

 

  



 Manifestations à venir 
 

 Forum des Associations à Nogent-le-Rotrou  du 08 septembre 

Un stand comme tous les ans. 

Réactualiser le dépliant : calendrier des manifestations / calendrier des randos 

dominicales. 

Jean Chauvin s’occupe de réaliser un projet. 

 

 Rando annuelle du 6 octobre 
Les Sentiers du Perche ne sont pas partie prenante des manifestations qui, ce week-

end du 4, 5 et 6 octobre, marqueront le 80
e
 anniversaire de la Libération de Nogent-

le-Rotrou. 

Pour s’associer à ces commémorations nous avions envisagé de faire passer un ou 

des itinéraires par le maquis de Plainville à condition qu’un chemin privé (au milieu 

d’un champ) soit accessible. Ce n’est pas faisable et le passage par le site du maquis 

impose alors un aller-retour peu pertinent dans le cadre des itinéraires de notre Rando 

annuelle. 

Donc le Bureau décide de reprendre les circuits de l’année passée avec passage par le 

Canal d’Arcisses, dont l’accès et la viabilité devront nous être garantis, comme l’an 

passé, par la Mairie de Nogent-le-Rotrou. Sur ce tronçon il faudra prévoir une 

signalétique renforcée. 

 

 Repas de fin d’année (7 décembre) 

Il faut bloquer la date le plus rapidement possible auprès du traiteur Gérard Neveu de 

Ceton (comme l’an passé). Les propositions de menu viendront ensuite. 

L’orchestre est calé (Michèle Costa) 

 

 Questions diverses 

 

 Accès au GR 

Guy, le CDRP-28 et la FFRP, essaient de raccorder Nogent-le-Rotrou au GR-22 

(Paris  Mont-Saint-Michel). La difficulté est que les départs de randonnées se font 

au Château des Comtes du Perche, où le parking est réduit et les sanitaires absents. 

Guy discute avec la Mairie pour une signalétique provisoire à partir de la Place du 11 

août. Le bureau considère que les Sentiers du Perche ne sont pas concernés, pour 

l’instant, par cette question. 

 

 Anais (Rémalard) 

La Fondation nous a sollicités pour accueillir dans nos randonnées hebdomadaires 

certaines personnes handicapées dont elle a la charge. Cet accueil va de soi et il est 

proposé, selon la procédure d’essai prévue par nos statuts, d’accueillir ces personnes. 

Guy se propose de les encadrer en juillet. 

 

 Carnets de réduction « Intersport » 
La distribution des carnets aux adhérents est en cours : environ 1/3 à ce jour. 

Plusieurs membres du bureau font remarquer que le système de réduction en caisse 

semble rencontrer des « bugs » ( !). 

 

 Randonnées hebdomadaires 

Le Bureau rappelle que les « Sentiers du Perche » ne sont pas tenus d’encadrer 

systématiquement toutes les randonnées hebdomadaires. En l’absence d’encadrant 



les randos n’ont pas lieu. Il faut simplement en informer nos adhérents dans les 

meilleurs délais. 

Rando facile du jeudi matin : Jean est absent durant tout le mois de juillet et 

Christian pendant une grande partie du mois d’août. 

Patrick Mouron a une entorse et est donc indisponible pour un bon mois. 

Bernard Dumoulin est indisponible pour 15 jours. 

 

Xavier demande que les infos statistiques (nombre de participants, nombre 

approximatif de kilomètres …) lui soient communiquées systématiquement sans qu’il 

ait besoin de faire des rappels. 

 

 

 

La prochaine réunion est fixée au mardi 27 août à 17h. 
 

L’ordre du jour étant épuisé la séance est levée à 17h30. 

 

Le secrétaire de séance,    Le Président, 

Jean Chauvin      Guy Bidault 


